

## Le salon encore ouvert aujourd'hui



Les visiteurs ont écouté avec attention les explications du luthier, Yves Aquilina.

Pour sa première journée, la 7<sup>e</sup> édition de regards d'artistes, organisée par l'association Promotion culturelle mont-farvillaise, a déjà remporté un franc succès auprès d'un public, amateur d'art ou simplement curieux de découvrir des artistes et artisans.

Claudine Loquen, peintre, et Claudine Martin, plumassière, n'ont malheureusement pas pu être présentes à cause d'événements indépendants de leur volonté mais elles ont assuré à la présidente, Marie-Anne Louin-Rousseau, le regretter

sincèrement. Il faut dire que le salon Regards d'artistes a acquis sa popularité et que les artistes apprécient l'accueil qui leur a fait. Pour l'anecdote, les artistes ne paient pas leur place en espèces sonnantes et trébuchantes mais avec des gâteaux, faits maison s'il vous plaît, qui garnissent la buvette et permettent de récolter des fonds pour l'association !

Aujourd'hui tout l'après-midi, seront encore présents une trentaine d'artistes, dont une quinzaine de nouveaux, qui se feront un plaisir d'expliquer

leur art et d'en faire démonstration : peintres, calligraphes, vitraillistes, photographes, vanniers, tourneurs sur bois, céramistes, sculpteurs, portraitiste, créatrice de bijoux en cuir, de bougies artisanales, de textiles, pastelliste, grapheurs et luthier.

Regards d'artistes, aujourd'hui de 13 h à 19 h, dans la halle aux grains de Quettehou. Tirage de la 2<sup>e</sup> tombola à 17 h 30. Entrée : 1 € (donnant droit à un ticket de tombola).



Vendredi soir, l'inauguration a rassemblé plus de cent personnes dans la halle aux grains de Quettehou.



La jeune visiteuse semble fasciner par le travail de la vannerie.